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nazionale chiuderà le celebrazioni del
settantennale dell'associazione in Capitanata

iConfindustria
« Settant' anni per ripartine,
Rotlcs «La nostra una grande provincia indusfiale, ma vietato isolarsi»

«La presenza di Squinzi una

Iegittimazione, la certezza di

-awGlàTattra 
sraerare

@

Dunto: il territorio gode dl quelle con.
dizioni di sicwza in gmdo di re-
sitrarc alle imprese le dotazioni per
allront@ qusto Dre$o? Inline, ter-
rc puto: i nodi infriltruttuali li vq
Bliffio ua buona volta scioelicre? Cè
un prcBctto dclnito su lprto, aer
poÉo?».

Non toc€ solo alla pollHe rlsol-
wre I problemi, CII iEpreDdltori
haruo ll dovere dl suggerlre e

4 Dibattiti apcrti. dimsioni a@sq orlcntare le scclto.
tanle prcmse ribadlte e ua ertea: «Qucu tarcll sno sewiti ad aren-
lo sviluppo e@noml@lrdustrlale nella dere t rillcttori suue tante questionl
nosEa Drcvincia st alimenta di att6s apertg ma il pmo va coltivato. [a
Contindustria per mlebre ll suo st qurta giornata h faftmo a San Severc
tantennale lr Capitanata, ha "atka- su energia e atnbiente e sà quella
wrsto il d6eÉo" partendo dalla pe- un'altramÉsioneperchimarealon-
rileria della nostra prsvlncla (ua pè frcnto chl cl wol stilp,.
rjfcrìa poteEialmcnte riu @tue quel- Squinzl toma dopo 2 8ml ahggla
la di Cerignola e di Mailredonia) per e Ewa ua ConlirdusEia pmfon-
apprldG oggi a Fbggia con tl @d- ducnteqmblata.
show @n il proidente Squlrzi td vec- «Con il presidente wrà anche Bu-
chia asscieione degli industriali ha
dowto supcrre nmercs[ 6ta@ll pcr
anivarc lin qù; Iilo all'ultimo, tl più
subdolo, di m mo fa: la crisi 6ran-
ziaria in Valcntinl \rEta Ftàtco che toria.lg partendo dalla pagina solleria
rishiava ill far chiudere trcttega. «{ del @misiamcnto, ririwndo lo
momentl da Roma ci toglicvilo pure il statuto e nuow regole dl governme Ci
simbolo I'aquila», riorda ll pGidcnte siamo risoucvati da una eredità cco
Gianni Roticc (Awre Squinzi domanl nomlco e fmanzltria disastros, awrc
@n noi (oggi: ndr) è ua lcgittimaz.ionq SquiMi di nuovo a Foggia è motirc pcr
Ia erteu d[ ayercela fatta a superm h]tti noi di grude soddisfaziono.
la crisi più gmve della trostra asso- { ,/claziono. f

Conllndustria per il suo settan- I
tennale ha wluto acceudere I rl-
trettorl sul ruolo lndEHrtc dl //
questa prcylncla. ma mche sulty'
tute Grciotrl sprute, Cosa re
sterÀ dl tante psrole?
«BeUa dom0dÀ Abbimo aGo I

rllletiori sul teml del n6tro sviluppo:
ediÌizi4 logistie, mità, agrcalimen.
tae Simo u slstema di MelleM che
perù de\€ l§clre dall'isolmento dei
meMd e da un eÉo autmmpiacl.
mento. Simo pmntl a sedercl a tutti I
tarcU. EE chiedimo la ollaboruione
dl tutd perché le @s che dlcimo si
rulizino.

Cotr chl e l'ha, le EhElnlstrulotrl
DubbUche?
«Pubblim e prlvato devono ùda! a

bE@tto al tawlo delta prcgma.
zione, a.ltrlmentl non si va da usm
partc Dobbtmo ollabore per ll bene
comuner.

FoNe qualche shil,aco Don l,ha fat.
to.
«Il prtmo pruupposto è ngionm tn

mmiem @sEuttiva I dati dela Ca-
pitanata non sno posltivl. abbiuo u
tasso dl diffiupaione specie glova-
ni.le h'a I più dtl d'ltalia (A,/.: ndr).
Molte lnpE$ detl'edillzla hanno chiu.
s I battenti o st mo per eEigm
Dobbiuo mgionm sulla ripm Ab
blmo rcluto aw,are qu6b oDfronto
prcprio per stlnolre u clima rll tr-
ducia h'a Bll attori dello sviluppo lG
cale».

Duque ha gettato Ia pFll. dnll'al.
tla parte del mpo, ora attende le
rlsposte.
«Fm sistema iNiemc è importante,

E, Bplre mme muovercl è decisivo.
Arche ll sistema imprenditorlale deve
ÉJrll.e quall eoole sue respoNbi]ità e
che lo syiluppo non può nonpass@ che
atEavem la legalliÀ. If lsthuioni de-
vono fmi parte attiva di questo prc
ccso di Ehbimento».

I.Ioh I'hmo fatto?
(Non fln@m, dirci Det rating di le-

;aJili si sta pulando dilliverso letrrtorlI !. iI,rL,'."" \,ir.irtosg t{r n.ilrlc

Ùsil

E

r-i ii,i:lir.lEClJ
illDU:riiìl6U A
.ini*a
m'indrÉria
,qroalimotrtaro. in
boso, la proto.ta
d!i caschatti pcl
lo sbloc@ doi
camicri. Sopn
Giooio Squirzi a
Foggia lo scwo
18 apdlc 20t3, io
barso la giunta dcl
pr.3idonto f,otico

,hemùrdeme,ic
di un anno



Pugha elegge

i vicepresidenti
Cesareo e Rotrce

I La Giunta di Confinrlustia
Pugli4, presieduta da Domenico

Favuzzi, ha eletto a]I'unanimità i
suoi rlue vicepresitlenti: Vtncenzo

Oesareo (vicario), hesidente di
Confurdustia Taranto, eGiami
Rotice, hesidente di Confunlu'
stia Foggia.Tali nomine - riporta
una nota - rafforzano I'azione tli
Confuldustria hrglia a sostegno

dell'economia puglrese e consoli-
dano Ia rappresentanza ilel siste-

ma industiale regionale in ter-

miniunitari, con il massimo coin-

volgimento dei tertitori Prolin'
ciali e in favore ùi tutti i settoÉ
produttivi II Presitlente Farruzzi

ha sottolineato come sia fonda'
mentale che I'azione t1i Confrndu-

stia sia costantemente indirizza-
ta a promuovere e favorire, in un
nìima cli confronto e collaborazio-
ne con tutti Ctl alti attori isti-
huionali e sociali presenti su1 ter-
ritorio,la crescita del sistema im'
prenclitoriale, soprattutto in una
congiuntura come quella athule
la cui ripresa economica rleve e§-

sere sostenuta ed incoraggiata'

winxp
Font monospazio
la gazzetta del mezzogiorno                  26 giugno 2015



 

 

ECONOMIA 

 

Ferrovie del Gargano, a bordo dei bus arriva internet e servizi per non vedenti 
FOGGIA,  

25/06/2015 14:33:47 di Saverio Serlenga Teleradioerre 

Ferrovie del Gargano, il colosso dei trasporti su gomma e rotaia, presieduto da Vincenzo Scarcia e diretto da Vincenzo Germano, sempre più al 
passo coi tempi.Da oggi sui pullman della società pugliese parte il servizio sperimentale di connessione internet a bordo, e dall'8 luglio anche per 
i non vedenti. "Per il momento -  spiega il direttore generale  Vincenzo Germano - il servizio partirà sulle nostre linee statali, cioè quelle che 
collegano il Gargano a Roma, Milano, Torino, Padova, Parma, Bologna e Pescara, ma è destinato a coprire tutte le tratte di nostra competenza". 
L'azienda di Scarcia per rispondere alle sue esigenze tecnologiche si è rivolta ad una società locale, la TelecomSatItalia di Molfetta. Nei prossimi 
giorni novità in assoluto anche per i viaggiatori non vedenti con diverse info delle fasi del viaggio e la promozione del territorio mediante i 
contenuti caricati sul server di bordo. Ferrovie del Gargano diventa 2.0. 

 



*ffi tàttecco vemnoì 26 ctucNo 2o1s POTERI&CITTA

mericordibellissimi"
È srnro UNA DELLE pEDtNE pru tMpoRTArvtt DELUENTE. DA oGct
DIVENTA RESPONSABILE DELTUFFICIO STUDI DI CONFINDUSTRIA

Tìove nonv'èamore. noo
IJv'è stima". Ha salutaro
il Palazzo e isuoi dipeoden-
ti citmdo itSimposiodiPla-
tone. II dirigcote Mlc§ de
Finis, il aipensionmeno
iniziera dal prossimo pri-
mo luglio, lascia la Plovio-
cia di Foggia, prima che
l'Ente venga totalmente
stavolto e depoteEjato
dalla riforma neocent'rli-
sta dell'apptrato stata.le- A
PaJuoDogma,comesisa,
haricoperto tutti iruoli. Da
capo Uffi cioGabinetto ase-
gretario generale, passan-

!.asciata
ProvincÈrdi

Eogglarprimctre
I'Enierlmga

#anrelto

do mche per la vicepresi-
deua politica oella stagio-
ne lndimenticatae inipeti-
bile del PresldenteAntonio
Pellegrino. Èstaro unadelle
pediue piir lmportantl
dell'Ente, sicuramente
quella piir riconoscibile,
apprcuala e al contempo
bistrattata dai venti anrica-
sta, "[a stima la dwete cu-
stodire, se vol miltenere Ia
stima, riuscirete a nonper-
derui', hasuggeritoai colle-
ghi, ricordando aneddori e
vicende dl una curien che
sl è $olta princlpalmente
al Comune di Foggia, dove
ha larcmto per 30 anni.
Non ha lesinato battute e
ùguzle, per stemperoe il
clima di commozlone, "ln-
tendo scrivere un pam-
phlet, Elogio della lertera
anonima, ho carteggi che
mi lranno aiutato a supera-
re la noia', ha ossemdo,
riferendosi ad alcunl stal-
ting professiooali subiri
negli ultimi tempi."Mlpor-
to dentro bellissimi rlcordi,
questo Palazo è abitato da
dipendentl dl sani senri-
mend, onesd. Ho lmpamto
tutto da vol, una lezione di
umiltà. Sono anche u co-
lerico e chiedo scusa di a[-'
cune mie cadute di tono".
Accanto a lui ha wluto, ol-
Ee all'attuale presidente
Froesco Mlglio e al sin-
daco Fruco lfldeÙ4 Bll
qsindaci di FoggiaVlttoriò
Saliatorl e Paolo Atostl-
nacchio, Fruco Galasso,
che considera "il suo mae-
stro' e l'expresidenteAnto-
nio Pepe "vìrtorio SalEto-
ri èstato ilmio primosinda-
co dei l2coniqua.liholavo-
rato'.DiAgostinacchio, che
ammerte di"non aversewi-
to'come forse awebbe do-
wto, ha nmmentato la
"grandissima lealta'. "Tie

Accanto a lui ha voluto, oltoe all'atuale
presidente Miglio e al sindaco Landella
gli ex sindaci Salvatori eAgostinacchio,
Franco Galasso, checonsidera"il zuo
maesho" e I'ex presidenteAntonio Fepe

peEone arei voluto avere
qui con me: ll slndaco GB-
ziani. dal qualche ho rice-
vuto anche un sonoro
schiafro, Antonlo Pellegrl-
no eMaurizioMaza, g:uie
al qua.lewcailasogliade U
Mail!o.
Ho dato molto alla politicae
ho awto poco", A festeg-
giarlo, in compagnia della
moglie, quasi tutti i dirigen-
ti e i dipendenti dell'mmi-
nisùazione provinciale dl
otni cateBorla ed ufficlo.
Dall'inse8nere epo Potlto

Belgloloso all'architetto
Stefuo Blscotll. Con loro
Vlncel@ Morlacco, Geppe
lnsera, Lulsa Mmschlel-
lo, Denlse Decembrino,
Claudlo TaB6o e Ar8elo
Masciello del Codune di
Foggia e iantissimi altri. Per
lul hmno awto parole diri-
spetto e di grande parteci-
pzione sia il sindaco Ian-
della sia Mlglio. Quest'ulti-
mo ha wluro sottolineare
"il senso innato delle istitu-
zioni" di Mic§ de Finis,
giornalista e sindacalista

Direte dal quest'oggi mche
responsabile dell'Ufficio
Studi di ConEndustria.'l
nostri colloqul non sempre
sono stati di piena condivi-
sione. Speso per mostrare
lasuadivergeua,slconclu-
devmo'con u: presidente,
ricordati che tl voglio bene.
Un modo che nacondeva
la difesa del proprio punto
di vista, ma il profondo ri-
spetto umano e ll rispetto
della fu mione. la Provincia
perde m seflitore qpace'.

antonellasoccio

Jl dirigcnte e glornaJista Mlc§ de
IFlnls, cr'esciuto politicamente
nell'mbito delle Forze Nuwe de-
mocristiue dl Culo Donat-Cattln,
con il pensionmento, si awleràad

. una nuoE stagione, che lo wdra
lmpegnato con ancor più foa nel-
la Direl e nella rlcerca intellettuale
ed economica aI Cenùo Studi dl
Confirdustria. GiA.oggl sara tra co-
loro che accogliemo iI prcsiden-
te GlorEto SquIEl. Awà poco tem-
po per rimpianBere il suo ruolo nel-
lapubbliemministradone, tutta-
viaammeile:' k nostalgiaè unbel-
Iisslmo senrimento, nobile, credo
che sl fara snada, perché al dl la dl
tutto questi Paluiti lascleo taote
cose; io mi pono un pezo di vita".
Da Biorndista ed editorialista nel
suoVenti ed Eventi, rilen, potra for-
se6sere piir co[osiw:'Io ho sem-
pre difeso la mia libena dl pensiero,
adesso potrò coniugrla un po'me-
glio con la libertà diparola Suò piÌr
franco, piir schietto. A volte ho do-
wto file il saponificatore delle isti-

tuzionl, avolte avflo qua.lche inte-
resse personale. Il mlo pensiona-
mento mi renderàleggermente plÌt
genuloo, ma non più dl tanto, per-
ché pol dobbiamo rimanerc quelli
che siamo', Sul Cenuo Studl del-
I'orgmizzeione dell'aqulla ha
molte sperro. 'Chiudo qusto
mio lawro nel Palairc per aprlme
uo nuovo la Confindustria.Vonei
mettere a fruno ùne le esperlenze
cheho maturato nel Palei- osser-
Ea l'Anacco- Non ho ùmEfano
una rlcoEnizione, ci sono molte
ide da mettere lnsieme e da 6-
semblare e probabllmente biso-
Bnera rlanualizreil penslero de[-
l'imprendere, perché Del mondo
dell'impresa è in atro un grande
cambiametrto, a Foggia, in Puglia,
inltalia, C'è una uuovascommessa
e quellava governata, E compresa
e capita. Il Centro Studi partirà da
una nuova impostuione dell'asse
formativo, vedremo come rimette-
re in piedi un po' dl nuow idee lei
pensare alterituio".
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a>>diEmiliano
ato oggi, poi (forse) Ia corsa verso Foggia

o ! neopr€sldente della hrglia
Seclie gll haushiali foggianiÉr
ra sua prina uscita pubblica da
governatore? Interrogativo d'ob-
bligo, poidrèlaproclanazione è tn

extremls. Vedremo se ci sarà uno
strappo al programma-

Ia cerimonia conclusiva del set_

marz0
matici
impren

Zanasi Oresidente Fondazlone

zionale Ance, paolo Bruzetti. A
:rCyir'g, forse, Erniliano r_. qri»rti
5l)111n71.

VETTA lN
BIUCO
Michelo
Énilhno,
osci
proclamrb
prcilolna
dolta Bogiona
hrglia. Poi ò
atto3o r
foggh
thll'arcemblea
desli
hdurùhli per
I suo prinro
discorto
uf6chle

t
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/' sfqLuÉ t{, *,qJ§'È E["eu UAV$ffi#'. [azienda occupa 70 dipendenti (oltre cento

con l'indotto). Un know-how centenario nella

ll gruppo che fa capo ai due imprenditori

foggiani rileva il T}Yodiquote. Via alla

diversificazione: dagli appalti elettricr al food produzione di pasta disemola digranc duro

neua, La notula, ne[arla oa olme l:,:
un mese, è stata ulficinlizzara ieri l:iil

ificioTannma

I Sannella: ull marchio diventerà

questo imporlante investimento,
il Satel ha tleciso ora di espandere
iI proprio business anche al set-
tore del food, considerato trai-
nante nell'attuale congiunttua di
mcrcato».

La Talilna Induslrie Alirnen-
tari di Capitanata conh oggi circa
70 dipc»denti, e vartta ur1

klorv-horv centenario ncl settore.
Ilorluth'ice di pasla di semola di
grarro rluro a Droprio marchio ctl
in private latlel per aJcuni dei

Retailer più importanti dello sce-
nario internazionale, con prodotti
di qualità superiore, oltre a pos-
scdere una posizione di leader-
ship in ploduzioni di pasta di
nicchia corne il biologico, bio-
dirlamico e integrale «Siamo rnol-
to soddisfatti di questa operazione
- hanuo dichialato Fedele e Fran-
co Sannella - la Tamna è una
società coD un consolidato
l{]low-how produttivo, ed un po-
siziotramento comDrerciale basato

É.A3]ìFE§i?
uP,L 1,!3ù
lJingresso
dol paslfficio
Tamma in
via Bari.
L'azienda
produco
pasta anchE
conto torzi

sulla innovazione del prodotto ed
un forte orientamento alla sod-
disfazione del cliente. E' nostra
ferma intenzione - aggiungono i
Sannella - fare del nostlo meglio
per rilanciare I'azienda come me-
rita, con l'obiettivo di diventare
nci prossirni anni uno dei prin-
cipali attori europei dell' indu-
stria pastaia, con una prescnza in
tutti i principali melcati ed ulla
garnrna di prodotti a:rcor più com-
pleta».

con un comunicato del gruppo
Satel in cui si uffrcializze il reer-
fezionamento dell'accordo relati-
vo all'acquisizione della Thmma
Industrie Alimentarl di Capita-
nata srl da parte di Satel srl»».

Nessun accenno al valore di un'o-
perazione che - stando a quairto
dichiarato da Fedele Sannella al
nostro giornale - vale «parecchi
milioni di euro».

Obiettivo del nuovo assetto d.i-
rettivo e finanziario è Io «sviluppo
e il ralforuamento del marchio
Thmma a lirrcIlo nazionale e glo-
bale, il consolidamento dei mer.
cati princlpali in cui opcra at-
tualnente il pastiflclo, ollre a-lla
contestuale creazione di nuove
opportunitià sui mercati interna-
zionali. 11 grrrppo Satel operante
dal 1996 con sedi a Foggia e a
Roma - riferisce ancora Ia rrota - è
Ieader di mercato in plogettazione
e costruzioni rli reti eleth'icbe,
specializzato nel settore delle
errergie rinnovabili e in opere
civili erl industriali. Da sernpre
iucline nUa diversificazionc, con
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